

Kultur

Der letzte Ankläger

**VON DPA**

Benjamin Ferencz wurde Zeuge des dunkelsten Kapitels deutscher und europäischer Geschichte und hat als Chefankläger bei den Nürnberger Kriegsverbrecher-Prozessen selbst Geschichte geschrieben. Mit 100 Jahren legt er seine Autobiografie „Sag immer Deine Wahrheit“ vor. Darin fordert der in Siebenbürgen geborene Jurist zum Engagement für Frieden auf. Seine Erkenntnis: „Ich habe erlebt, dass aus eigentlich anständigen Menschen Massenmörder werden können. Krieg kann das machen.“